

BÜRGERMEISTERINFO

3/2018

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

[auch auf www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung](http://www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung)



Amtliche Mitteilung

Geschätzte Gemeindebürgerinnen!

Geschätzte Gemeindebürger!

Liebe Jugend!

Nachstehend darf ich euch einige Infos bekannt geben.

Bilderausstellung 2018

Nach 32 Bilderausstellungen ist es Zeit, etwas anderes zu versuchen. Aus diesem Grund sind wir vom klassischen Termin, Ende Juli, und vom Standort abgewichen. Der Termin für die diesjährige Bilderausstellung ist daher der **09. Juli**. Dieser Termin wird eine passende Anknüpfung an das Uhudler-Sommerfest. Auch der Standort wurde um einige Meter verlegt. Bei meinen Gesprächen treffe ich nach wie vor einige Personen, welche bis heute noch nicht im neuen Gemeindeamt waren und daher sehe ich dies als Möglichkeit für viele, das **Gemeindeamt** zu besuchen.

Aus diesen Gründen freut es mich umso mehr, Sie alle recht herzlich zur **Bilderausstellung 2018** unter dem Motto „**Wasser und Wein**“ ins **Gemeindeamt Heiligenbrunn** einzuladen. Die Eröffnung findet am **Montag, den 09. Juli, um 20 Uhr** statt. Im heurigen Jahr konnten wir folgende Künstler für die Ausstellung gewinnen:

Prof. Josef Lehner – Bildhauerei

Ernst Breitegger – Fotografie

Friedgard Lippl – Malerei

Hermine Glaser – Fotografie

Die Ausstellung kann nach der Eröffnung von Montag bis Freitag von 8-12 und von 13-16 Uhr im Gemeindeamt Heiligenbrunn besichtigt werden. Wie immer ist fürs leibliche Wohl gesorgt und ich würde mich über Ihren Besuch freuen!

Kanal ist kein Mistkübel

In den vergangenen Jahren steigen die Störungen an den Pumpstationen und der Kläranlage stetig an. Mittlerweile müssen beinahe wöchentlich die Pumpen an den fünf Hebeanlagen der Gemeinde zerlegt und gereinigt werden. Hauptgrund dafür ist, dass das WC als Mistkübel verwendet wird. In den Pumpen und Schächten finden sich Seitenausgänge, Binden, Feuchttücher, Katzenstreu, Unmengen an Speiseresten und noch viele andere Dinge. Diese unsachgemäße Entsorgung führt zu hohem Wartungsaufwand und verstärkter Abnutzung der Anlagen. Diese Kosten werden über die jährliche Kanalbenutzungsgebühr abgedeckt und somit von jedem Hausbesitzer bezahlt. Sollte der Aufwand dafür weiter steigen, wird sich dies voraussichtlich auch auf die Höhe der Gebühr auswirken. Ich bitte daher alle, den Unrat fachgerecht zu entsorgen!



Diese Stoffe gehören nicht ins Abwasser!	Was richten sie an?	Wohin damit?
Abflussreiniger	vergiften das Abwasser, zerfressen Rohrleitungen	stattdessen Flusensieb im Abfluss anbringen, Saugglocke verwenden
Akkus, Batterien	enthalten Schwermetalle, vergiften das Abwasser	zurück in den Fachhandel oder im Altstoffsammelzentrum abgeben
Hygieneartikel (Feuchttücher, Binden, Slipeinlagen, Windeln, Wattestäbchen)	können zu Verstopfungen in den Rohrleitungen führen, müssen in der Kläranlage mühsam entfernt werden	in den Restmüll
Frittierfett, Speiseöl	lagert sich in den Rohren und Kanälen ab und führt zu Verstopfungen	im Fettkübel sammeln (Fetty) und im Altstoffsammelzentrum abgeben
Katzenstreu, Vogelsand	lagert sich in den Rohren ab und führt zu Verstopfungen	in den Restmüll
Speisereste, verdorbene Lebensmittel, Schnittblumen, ...	führen zu Verstopfungen, verursachen Geruchsprobleme, müssen in der Kläranlage mit hohem Energieaufwand herausgeholt werden, locken Ratten an	Biotonne, Kompost

Grünschnittcontainer

Da die Entsorgung für Grünschnitt für einige Personen immer schwerer wird, hat sich der Gemeinderat entschlossen entsprechende Container für die Entsorgung aufzustellen. Damit dieses Vorhaben leistbar und jederzeit zugänglich bleibt, werden diese Container unbeaufsichtigt aufgestellt. Das Jahr 2018 ist daher als Testphase zu sehen. Sollten die Container gut angenommen werden und keine Fehlwürfe vorkommen, kann dieses Projekt verlängert werden. Entsorgt werden dürfen: Grasschnitt, Laub, Sägespäne und Fallobstabfälle. Alle anderen Stoffe dürfen NICHT in diesen Container.

Drei Container wurden aufgestellt:

Hagensdorf – beim Bauhof

Heiligenbrunn – bei der Brücke am Biotop

Reinersdorf – bei der Schotterbox

Damit kein Wasser in die Container kann, sind diese mit einer Abdeckung versehen. Diese kann mit einer Kurbel aufgemacht werden. Ich appelliere nochmals, die Container nur für die vorgesehenen Abfälle zu verwenden. Sollten Sie dazu noch Fragen haben, bitte wenden Sie sich ans Gemeindeamt.

Feldschutzgesetz

Alle brachliegenden landwirtschaftlichen Grundstücke sind bis längstens 30.6.2018 in einen pflegegerechten Zustand zu bringen und entweder zu mähen, häckseln oder mulchen. Bis längstens 30.9.2018 sind diese Grundstücke ein zweites Mal zu mähen, häckseln oder mulchen. Bitte diese Fristen auch den auswärtigen Grundbesitzern weitersagen.

Sportverein feiert 50-jähriges Bestandsjubiläum

Der SV-Heiligenbrunn hat am Wochenende vom 15.-17. Juni sein 50-jähriges Bestandsjubiläum gefeiert. Ich darf auch in diesem Rahmen nochmals zu diesem Jubiläum gratulieren und weiterhin viel Freude und Schaffenskraft in der Vereinsarbeit wünschen. Der Sportverein ist ein wichtiger Teil der Gemeinde und dies wurde auch durch die Subventionen der vergangenen Jahre anerkannt und soll auch zukünftig im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten der Gemeinde geschehen.

Schöne und erholsame Ferien!

Da in Kürze die Schulferien beginnen, wünsche ich allen Schülern schöne Ferien. Alle die ihren verdienten Urlaub genießen, wünsche ich einen erholsamen Urlaub. Den Betrieben wünsche ich einen erfolgreichen Geschäftsverlauf und den Landwirten eine ertragreiche Ernte.

Mit lieben Grüßen
Bürgermeister Johann Trinkl,
Juni 2018

Visitationen mit Bischof



Lesung von Andexlinger Christoph



Andy Borg zu Gast in Heiligenbrunn



80er von Herrn Wolf Josef



Diamantene Hochzeit von Lendl Theresia und Franz



90er von Herrn Pail Kosmas



Zur Geburt durfte ich auch drei Familien beglückwünschen



Gölles Leni

Steiner Pia

Judt Fabian